

Seid mutig und berührt IHN

von Bruder Thomas Gebhardt

Markus 5:30-31

Und alsbald erkannte Jesus in sich selbst die Kraft, die von ihm ausgegangen war, wandte sich um in der Volksmenge und sprach: Wer hat meine Kleider angerührt? Und seine Jünger sprachen zu ihm: Du siehst, daß die Volksmenge dich drängt, und du sprichst: Wer hat mich angerührt?

Lieber Leser, warst Du schon einmal Weihnachten in einer Kirche? Die Kirchen, die sonst fast leer sind, sind voll und man hat vielerorts Glück noch einen Platz zu bekommen. Genauso ist es bei Gospelkonzerten, die in der Kirche stattfinden. Da kommen viele Menschen zusammen. Irgendwie werden sie angezogen und füllen die Plätze der sonst fast leeren Kirchen. Nach den Veranstaltungen gehen sie nach Hause. Sie hatten ein paar schöne Minuten oder auch Stunden, aber dann geht es weiter, das Leben.

So war es auch zur Zeit als der Herr Jesus durch die Straßen der Städte und Dörfer ging. Die Menschen kamen, um zu sehen und zu hören, und dann gingen die meisten wieder nach Hause. Warum bist Du überhaupt heute auf diese Seite gekommen? War es Neugierde, oder Tradition? Oder war es ein Verlangen etwas zu bekommen?

Diese Frau, von der unsere Geschichte berichtet, war nicht nur neugierig, sie hatte eine große Not und den Glauben, dass eine Berührung des Gewandes vom Herrn Jesus ihr helfen würde gesund zu werden.

Ich bin mir nicht sicher, ob alle von Euch den tieferen Sinn dieser Begebenheit verstehen, aber eine der Fragen, die ich mir stellen muss, wenn ich diese Begebenheit betrachte, ist, warum geht nicht Kraft aus von dem Herrn, als Er von allen gedrängt wird? Weil der Herr Jesus eben nichts "magisches" oder "geheimnisvolles" an sich hatte.

Viele drängelten sich um IHN herum, viele berührten IHN doch von dem Herrn ging gar nichts geheimnisvolles aus und auch die Menschen blieben vollkommen ohne jedes Gefühl, obwohl ER von vielen berührt wurde. Nur als diese Frau IHN berührte, ging Kraft von IHM aus und auch nur zu dieser Frau. Nur sie fühlte sofort die Kraft Gottes. Die Frage ist warum?

Meine Freunde, es reicht nicht einmal im Jahr oder auch jede Woche drei mal den Gottesdienst zu besuchen. Sich vielleicht sogar in die besten Plätze zu drängeln. Es reicht auch nicht, dass das Wort Dich irgendwie berührt. Du persönlich musst mit einer ganz speziellen Bitte, mit einem ganz speziellen Wunsch kommen, dann wirst Du auf Deine Frage eine Antwort und auf Deine Bitte Hilfe bekommen.

Wenn man keine wirklich wichtigen Wünsche hat, wird man oft an Chancen, die einem geboten werden, achtlos vorbeigehen. So viele Menschen sitzen oft in Gottesdiensten und gehen genauso wie sie gekommen sind wieder nach Hause. Nun, wir können sagen, dass dies sicherlich am Prediger liegt. Ich frage Dich, lag es am Herrn Jesus, dass niemand außer diese Frau etwas von der Kraft des Herrn zu spüren bekam außer diese Frau? Ich frage Dich, hätten nicht all diese Menschen Errettung nötig gehabt? Ich stelle Dir die Frage, hätten nicht all diese Menschen Frieden nötig gehabt?

Ja, das hätten sie, sie hätten genauso Hilfe benötigt wie Du. Aber sie drängelten nur, sie waren nur

Dienstag, der 02.04.13

anwesend, ohne wirklichen Wunsch ohne wirkliche Frage!

Geht es dir manchmal oder sogar oft so, dass Du zwar anwesend bist, aber nichts erhältst? Dann musst Du kommen und einen Wunsch, eine Frage haben und musst so kommen wie diese Frau kam. Sie kam mit dem Glauben mit der Überzeugung "Wenn ich zu IHM durchkomme, dann werde ich sicherlich geheilt".

Du wirst Gottes Herrlichkeit sehen können, wenn Du mit einem solchen Verlangen und mit einem solchen Glauben kommst!